

Cycle de conférences publiques sur  
les enjeux contemporains de l'innovation



# Innovier à l'ère de la digitalisation Un goût de Beaujolais nouveau

Dans le cadre du Master interfacultaire en innovation,  
l'Université de Neuchâtel a le plaisir d'accueillir

## Monsieur Alain Barbal



Alain Barbal est chef de la promotion économique du Canton de Neuchâtel depuis 2008 et représentant de la région GGBa à l'étranger. Il bénéficie d'une formation en génie mécanique à l'Université Paul Sabatier de Toulouse, d'un Master en Innovation (ESST-EPFL) et d'un DEA en management stratégique (Université Jean Moulin & EM-Lyon). Il nous propose de questionner le terme d'innovation, un mot-valise omniprésent qui est passé en quelques décennies du statut de processus à celui d'objectif en soi.

**Lundi 30 octobre 2017**

12h30-13h45

**Université de Neuchâtel**

Avenue du 1<sup>er</sup>-Mars 26, bâtiment principal  
Salle B32, rez-de-chaussée

**Entrée libre**